

Wandertag mit dem Erstsemester 2012

Wie in den letzten Jahren gingen wir zum Beginn des neuen Studienjahres mit dem Erstsemester der Ingenieurstudenten und Studierenden des 3. Semesters auf Wanderschaft. Die Wanderung wurde von den Vereinsmitgliedern Prof. Mecke und Prof. Günther vorbereitet. Am 17.10. ging es auf der Traditionsroute von der Hochschule über den Kaiserturm oberhalb des Zwölfmorgentals entlang nach Nöschenrode, durch das Christianental und dann zum „Stammlokal“, dem ehemaligen Schützenhaus – jetzt „Hotel am Schlosspark“. Leider waren nur 9 Erstsemesterstudenten und 10 Studenten aus dem 3. Semester vom Studiengang Automatisierungstechnik und Ingenieur-Informatik mit auf Tour. Nach einem kurzen Schauer noch an der Hochschule hatten wir bis zum Schluss gutes Wanderwetter. Von den Kollegen waren Prof. Bühler, Prof. Schütt, Prof. Mecke, Prof. Wöstenkühler (auf dem Foto von rechts) und Prof. Günther dabei.

